

Canciller venezolano se reunió con Grupo de Contacto de Unión Europea



Caracas, 20 feb (RHC) El canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, y representantes del Grupo de Contacto designado por la Unión Europea se reunieron en Uruguay para impulsar el diálogo político, informaron autoridades gubernamentales.

La vicepresidenta venezolana, Delcy Rodríguez, precisó que el encuentro se centró en el impulso al intercambio en defensa de la paz y la soberanía de la nación sudamericana.

En rueda de prensa acompañada por el jefe de la diplomacia, la vicepresidenta reiteró el diálogo y el respeto a la comunidad internacional como única vía para la paz.

'Seguiremos trabajando incansablemente en la diplomacia bolivariana. El pueblo venezolano está trabajando en movilización pacífica en defensa de la democracia. No hay otra vía que el trabajo y la paz', subrayó.

Un pequeño grupo de países del mundo quiere hacerse del poder hegemónico por la fuerza, denunció la vicepresidenta a la vez que auguró el fracaso del intento de golpe de Estado en Venezuela por el

Gobierno estadounidense.

Rodríguez insistió en que esta constituye una derrota política como lo es también pretender instaurar un gobierno títere en el país.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/184015-canciller-venezolano-se-reunio-con-grupo-de-contacto-de-union-europea>



Radio Habana Cuba